



# CURSO DE REANIMACIÓN CARDIOPULMONAR **RCP - DEA**

Impartido por: **Capacitaciones GoCursos Spa**

**Modalidad**  
**Presencial/Elearning**

**Reunión con Relator**  
**Costo 0**

**Incluye**  
**Diploma y Certificado**





## Objetivo general

Capacitar a los participantes para que adquieran los conocimientos teóricos y las habilidades prácticas necesarias para reconocer una emergencia cardiopulmonar, brindar atención inicial de alta calidad mediante técnicas de RCP básica y avanzada, y utilizar adecuadamente un Desfibrilador Externo Automático (DEA), con el fin de aumentar las tasas de supervivencia y mejorar los resultados en casos de paro cardíaco fuera del entorno hospitalario.



## Objetivos específicos

- 1. Aprender las técnicas de RCP básicas.
- 2. Familiarizarse con el uso de un DEA.
- 3. Adquirir habilidades para el manejo de situaciones de emergencia.



## Modalidad

Presentamos todas las modalidades que ofrecemos a nuestros alumnos.



### ONLINE

Clases asincrónicas, entregándote la libertad de estudiar en el momento y lugar que tú decidas.



### ONLINE EN VIVO

Clases remotas en vivo, donde profesor y alumnos se conectan e interactúan en tiempo real, en una fecha y horario establecido



### PRESENCIAL

Asiste físicamente a las clases, en nuestras salas o en las propias dependencias del cliente.

## Temario del curso:

### **Módulo 1: Fundamentos de RCP y DEA (1 hora)**

Introducción a la RCP y su importancia en situaciones de emergencia.  
Conceptos básicos de anatomía y fisiología cardiorrespiratoria.  
Funcionamiento del corazón y los pulmones en el proceso de la RCP.  
Qué es un DEA y cómo funciona.  
Leyes y regulaciones relacionadas con el uso de DEA en diferentes países.

### **Módulo 2: Evaluación de la Escena y Seguridad (1 hora)**

Evaluación inicial de la escena y aseguramiento de la seguridad para el rescatador y la víctima.  
Identificación de signos de paro cardíaco y respiratorio.  
Evaluación del estado de conciencia y respuesta de la víctima.  
Protocolos de comunicación y activación del sistema de emergencias.

### **Módulo 3: RCP Básica para Adultos (2 horas)**

Posicionamiento correcto del paciente.  
Técnica de compresiones torácicas: frecuencia, profundidad y técnica adecuada.  
Técnica de apertura de vía aérea y ventilación de rescate con y sin equipo.  
Uso de barrera facial o mascarilla para la ventilación.

### **Módulo 4: RCP Avanzada y DEA (2 horas)**

RCP avanzada: integración de ventilaciones y compresiones.  
Secuencia de acciones en RCP avanzada.  
Entrenamiento práctico en la utilización de DEA.  
Simulación de escenarios de paro cardíaco con DEA.

### **Módulo 5: RCP y DEA en Niños y Bebés (1 hora)**

Diferencias anatómicas y fisiológicas en la RCP pediátrica.

Técnicas de RCP básica y avanzada en niños y bebés.

Uso de DEA en población pediátrica: consideraciones y ajustes.

### **Módulo 6: Consideraciones Éticas y Psicológicas (1 hora)**

Ética y legalidad en la prestación de primeros auxilios y RCP.  
Manejo del estrés y las emociones en situaciones de emergencia.  
Comunicación efectiva con la víctima y los familiares.  
Recursos y apoyo disponibles para los rescatadores después de una intervención.  
Este temario proporciona una base sólida para el aprendizaje y la práctica de la RCP y el uso del DEA en situaciones de emergencia, abordando tanto aspectos teóricos como prácticos, y considerando diferentes escenarios y poblaciones.

## Datos del Organismo Capacitador:

Nombre Empresa OTEC:	Capacitaciones GoCursos SPA
Rut:	77919346-2
Giro:	Servicio de Capacitaciones
Dirección	Irrazaval 690 Ñuñoa Santiago de Chile
Cuenta Bancaria	Cuenta Corriente 95466877 Banco Santander
Email:	contacto@gocursos.cl